

NO A LA REPRESIÓN, SÍ A LA LIBRE EXPRESIÓN

A LA OPINIÓN PÚBLICA

C. CLAUDIA PAVLOVICH ARELLANO, GOBERNADORA CONSTITUCIONAL DEL ESTADO DE SONORA

LIC. ADOLFO GARCÍA MORALES, SECRETARIO DE SEGURIDAD PÚBLICA DEL ESTADO DE SONORA

GUAYMAS SONORA.- LA COMUNIDAD DE PERIODISTAS DE GUAYMAS-EMPALME MANIFESTAMOS NUESTRO REPUDIO E INCONFORMIDAD CONTRA EL GOBIERNO MUNICIPAL DE GUAYMAS QUE ENCABEZA LORENZO DE CIMA DWORAK POR LOS HECHOS DE AGRESIÓN FÍSICA Y VERBAL A TRAVÉS DE ELEMENTOS DE SEGURIDAD PÚBLICA MUNICIPAL, ASÍ COMO LA DETENCIÓN EN CONTRA DE LA COMPAÑERA Y AMIGA COMUNICADORA KARLA MONTAÑO BERRELLEZA, AL REALIZAR LABOR INFORMATIVA SOBRE UNA EJECUCIÓN MÁS DE LAS MUCHAS MUERTES VIOLENTAS QUE DURANTE SU ACTUAL ADMINISTRACIÓN MUNICIPAL HAN VENIDO OCURRIENDO.

LOS HECHOS ADEMÁS DE OBSTACULIZAR LA LIBRE EXPRESIÓN Y EL DERECHO DE INFORMAR A LA SOCIEDAD DE GUAYMAS-EMPALME LA TERRIBLE REALIDAD QUE IMPERA, RAYA EN UN CLARO ATROPELLO A NUESTRAS GARANTIAS INDIVIDUALES Y DERECHOS HUMANOS, SITUACIÓN QUE SE HA REPETIDO EN CONTRA DE VARIOS COMPAÑEROS DE LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN, SIENDO LA DETENCIÓN DE LA COMPAÑERA KARLA MONTAÑO BERRELLEZA LA GOTA QUE DERRAMÓ EL VASO, POR TRATARSE DE UNA COMPAÑERA, UNA CIUDADANA Y SOBRE TODO UNA MUJER, MALTRATADA VERBALMENTE, ESPOSADA COMO SI FUERA UNA PELIGROSA DELINCUENTE, TRASLADADA A LAS INSTALACIONES DE LA COMANDANCIA DE POLICÍA, PARA POSTERIORMENTE CON TODO DESPOTISMO SER RECLUIDA EN LOS SEPAROS DE LAS CELDAS PREVENTIVAS Y LIBERADA HASTA CUBRIR LA CANTIDAD

La queja de los reporteros

Escrito por Comunicado

Jueves 05 de Julio de 2018 15:10

DE \$5,600 (CINCO MIL SEISCIENTOS PESOS).

EN GUAYMAS LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN HAN SIDO OBJETO DE ATAQUES DIRECTOS POR PARTE DEL ALCALDE LORENZO DE CIMA DWORAK, A LOS QUE HA LLAMADO “MITOTEROS” E INCLUSO ALGUNOS DE ELLOS, VÍCTIMAS DE HOSTIGAMIENTOS, DESACREDITACIÓN MORAL Y PROFESIONAL A TRAVÉS DE LAS REDES SOCIALES, EN SU INTERÉS DE CALLAR LAS VOCES QUE DURANTE SUS TRES AÑOS DE GOBIERNO NO HAN DEJADO DE OBSERVAR, SEÑALAR Y EXPONER EL PÉSIMO GOBIERNO QUE REPRESENTA, LLENO DE INCAPACIDAD, CORRUPCIÓN Y VIOLENCIA TOTAL EN LAS CALLES POR UNA POLICÍA MUNICIPAL AUSENTE EN SUS VERDADERAS FUNCIONES, PERO QUE AL SERVICIO DEL ALCALDE, REPRIMEN Y ATACAN CON PLENA IMPUNIDAD TANTO A LA SOCIEDAD CIVIL, COMO A LOS MISMOS TRABAJADORES DE LA COMUNICACIÓN.

GUAYMAS, NO ES VENEZUELA, GUAYMAS NO ES NICARAGUA, GUAYMAS NO ES CUBA, GUAYMAS ES MUNICIPIO LIBRE Y SOBERANO DEL ESTADO DE SONORA, DONDE LA DIGNIDAD, EL DERECHO DEL HOMBRE Y LA MUJER, DONDE LA HONESTIDAD Y EL ESTADO DE DERECHO NO HA DEJADO DE SER PROMOVIDO DESDE LA ENTIDAD DE GOBIERNO ESTATAL, PERO QUE EN EL AYUNTAMIENTO DE GUAYMAS SUCEDE TODO LO CONTRARIO.

POR EL RESPETO A LA LIBERTAD DE EXPRESIÓN E IDEAS.

POR EL DERECHO DE INFORMAR A UNA SOCIEDAD ATENTA A LOS ACONTECIMIENTOS DE NUESTRA COMUNIDAD.

POR EL RESPETO A LOS DERECHOS HUMANOS.

POR EL TRATO DIGNO A LA MUJER.

¡YA NO MÁS!

La queja de los reporteros

Escrito por Comunicado

Jueves 05 de Julio de 2018 15:10
